

Una Intensa Ofensiva Rebelde Apoya en Argentina la Huelga de Paraná

Fuerzas Guerrilleras Atacaron con Vehículos Blindados y Armas Pesadas las Jefaturas Policiales de Villa Constitución y Cañada de Gómez.— Más Fusilamientos

BUENOS AIRES, 24 de marzo.— Sesenta guerrilleros atacaron al alba de hoy la jefatura de policía de Villa Constitución, 240 kilómetros al noreste de Buenos Aires, se indicó en fuentes oficiales.

Equipados con armas pesadas, indicaron las mismas fuentes, citadas por la agencia oficial de noticias **Telam**, los guerrilleros arribaron en 12 automóviles e hicieron fuego durante una hora antes de ser rechazados por parte de las fuerzas policiales.

Durante este ataque, un segundo contingente de guerrilleros cuya filiación no fue precisada, tendieron una emboscada a varios vehículos blindados de la policía que venían a reforzar a los que defendían la jefatura de policía.

Portavoces policiales informaron que el ataque revistió espectaculares características. Los incursores utilizaron 2 carros de asalto y armas automáticas pesadas.

Villa Constitución constituye el epicentro de una gigantesca operación antisubversiva que realizan mil efectivos de las policías Federales, provincial y de Fronteras —Gendarmería— en toda la zona ribereña comprendida entre Rosario y San Nicolás.

Mientras tanto, a 50 kilómetros del lugar, un tercer grupo de guerrilleros atacaron de igual manera la jefatura de policía de Cañada de Gómez, centro industrial ubicado 300 kilómetros al norte de Buenos Aires, en el sur de la provincia de Santa Fe.

Estos incidentes se produjeron en momentos que las fuerzas del gobierno efectúan operaciones de "rastrillaje" en esa provincia luego del descubrimiento de un supuesto complot revelado por el gobierno.

RESISTENCIA POPULAR

Mientras, obreros de la provincia de Santa Fe, trabajadores en Fábricas químicas y metalúrgicas, y ferrocarrileros de la zona del Paraná, continúan una huelga iniciada el 21 de este mes. A pesar de que el ministerio de Trabajo declaró ilegal a esa huelga, los obreros no reanudaron el trabajo.

También todo el comercio de la localidad de Villa Constitución, se plegó a la huelga que los 20 mil metalúrgicos mantienen desde el jueves pasado en protesta por la intervención del sindicato local y la detención masiva de afiliados.

Según el diario *Ultima Hora* de Buenos Aires, la situación en Villa Constitución, era de "gran tensión" a raíz de las gigantescas batidas de las fuerzas militares para dar caza a los guerrilleros obreros de importantes acerías.

OTRAS ACCIONES REBELDES

Por otro lado, un comando de 8 personas tomó hoy la estación López Camelo del ferrocarril *Bartolomé Mitre*, a 40 kilómetros de esta capital y colocó bombas, informó la policía.

El comando colocó 5 bombas sobre los rieles y en otros sitios de la estación y cortó los cables de teléfonos.

Los ejecutores de la acción lograron escapar en un automóvil, se añadió.

La policía también informó que anoche una patrulla policial fue atacada en la localidad de Isidro Casanova, a 15 kilómetros al suroeste de Buenos Aires.

El tiroteo tuvo como saldo un oficial y 2 sargentos heridos.

Por otra parte, un comunicado clandestino divulgado por la organización *Montoneros* atribuyó a esa agrupación guerrillera peronista la muerte del subjefe de policía de la localidad de Villa Constitución, inspector mayor telemaco Ojeda.

NUEVOS FUSILAMIENTOS

Entre tanto el cadáver de un joven estudiante, acribillado a balazos fue encontrado esta mañana por la policía de Bahía Blanca, 600 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Se trata del estudiante Fernando Antonio Aldubinos de la facultad de Filosofía y Letras que fue secuestrado el viernes último desde su domicilio por un grupo de desconocidos.

Y en Mar del Plata, la policía descubrió esta mañana el cadáver de un uruguayo. Se trató de Margarito Marcos Méndez de 35 años de edad, cuyo cuerpo presentaba 6 impactos de bala.

El diario *El Cronista Comercial* dice hoy que "lo grave es que, junto a una violencia clandestina, evidentemente combatida por el aparato represivo del Estado, se manifiesta otra violencia, prácticamente pública, desembosada, casi exhibicionista, dotada de recursos y de movilidad no inferiores a los de las fuerzas del orden, que opera con total impunidad, cuyos rastros no se detectan nunca y que se esfuma al cabo de cada una de sus 'operaciones' como si no hubiera modo de alcanzarla ni de lo-

calizar, por lo menos, algunos de los lugares donde necesariamente debe guardar sus armas automáticas y sus impresionantes convoyes motorizados".

No se sabe que ningún miembro de la "AAA" haya sido detenido hasta ahora; en cambio, los guerrilleros ucranianos o arrestado por las fuerzas de seguridad suman varios centenares.

OPINAN ALTOS JEFES MILITARES

Finalmente, en Córdoba el comandante general del Ejército, general Alejandro Anaya, reiteró hoy el apoyo de su arma al gobierno en su lucha contra "la subversión".

Anaya, en un acto castrense, dijo que "organizaciones internacionales al servicio de ideologías extrañas a lo argentino pretenden dominar nuestra tierra para proyectarse luego al resto de Latinoamérica".

En Asunción del Paraguay, —por su parte— el comandante de la Armada Argentina, almirante Emilio Masera mantuvo hoy una entrevista de 30 minutos con el presidente Alfredo Stroessner, en el palacio de gobierno.

Masera se excusó de hacer declaraciones al término de la reunión, pero dijo que le había resultado muy interesante ver el conocimiento que el general Stroessner tiene de América Latina.